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タグ： 救う会  調査   

拉致問題を続けますが、救う会が全国会議員にアンケートを送っていた最終結果を公表しています。結果

は以下の通りです。 

  

北朝鮮への経済制裁に関する国会議員アンケート結果 

（最終報告２：20.08.12） 

問１．北朝鮮が次のうち何をした時点で、制裁の一部を解除してもいいと思われますか。 

1-a 全被害者の帰国に結びつく「再調査」結果が出た後。（240議員で77.9％） 

1-b 北朝鮮が「再調査」に着手した後。（17議員5.5％） 

1-c その他（52議員16.9％） 

問２．北朝鮮が、拉致被害者の帰国に結びつかない「再調査」結果を出してきた場合、またいつまでも結

果を出さない場合、追加制裁をすべきと思われますか。 

2-a 追加制裁をすべきである。（246議員79.9％） 

2-b 追加制裁はすべきでない。（6議員1.9％） 

2-c その他（54議員17.5％） 

  

回答そのものは「まあ、こんなものかな？」という印象なのですが、実は回答率は全国会議員722人のうち

308人、わずか42.7％にとどまっているのです。当然ですが、国会議員は日本国の安全保障と日本人の生命

財産を守るのが最優先の仕事の筈です。 

  

ところが、本来なら国会議員の責任でもある筈の、拉致された被害者家族が祈るような気持ちでアンケー

ト調査しているのに、回答したのが半分以下なのです。報道機関の調査とは重みが全然違うのですよ。 

  

けしからんと思うのは、回答率は自民党が39.4％と最も低く、民主党は48.3％、公明党は50％、共産党は

別紙まとめて回答、社民党は50%という数字です。政権与党の自民党の酷さが如実に現れていると思いま

す。 

  

参考までに国会議員一人あたり3億1078万円の国費、国民の税金が投入されています。こんな調査にも協力

できないような議員は「金返せ！」と叫びたいです。 
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2008/08/28 22:12Commented by RAM さん 

hanausagi様、こんばんは。 
 
スレ違いですが・・・、阿比留さんが、やっと決断されました。 
私は、 
＞苦しいご決断を迫りましたことをお詫び申し上げます。 
＞そして、ご決断いただきましたことにお礼申し上げます。 
＞これからは、私も削除されないように、精進したいと思っております。 
とは書きましたが、福島さんの所で書いたように「支持します」とは書いていません。 
staroさんも、へそを曲げました。（元々、かなり曲がっていますが・・・笑） 
貴方は、どうお考えなのでしょうか？  
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To RAMさん  
 
昨夜は早めに寝て今起きました。そちらにお邪魔します(^^)。  

 

調査に協力しない国会議員：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/696480/


